

16. Juli 2021

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

der Bundestagswahlkampf geht in die heiße Phase und der Ton zwischen den Parteien wird deutlicher. In 11 Wochen wird ein*e neue*r Bundeskanzler*in gewählt. Und diesem Wechsel an der Regierungsspitze werden deutliche Veränderungen folgen. Veränderungen, die auch erheblichen Einfluss auf unsere Arbeit haben können.



Fest steht: Der Erhalt des integrierten Bahnkonzerns hat für uns als EVG die höchste Priorität. Dafür werden wir in den nächsten Wochen des Wahlkampfes gemeinsam entschieden kämpfen und unsere klaren Forderungen an die Politiker*innen vor Ort stellen.

Vor wenigen Tagen haben wir unsere Wahlprüfsteine an die im Bundestag vertretenen demokratischen Parteien versandt. Darin wollen wir zum Beispiel wissen: Wie stehen die Parteien zum integrierten Konzern? Unterstützen sie die Einführung des Bundesvergabegesetzes? Und: Welche Maßnahmen sollen für eine klimagerechte Mobilität ergriffen werden?

Die eingehenden Antworten der Parteien werden wir in den nächsten Wochen sowohl in den sozialen Medien als auch auf unserer Webseite und Mitgliederzeitschrift intakt veröffentlichen.

Die Interessen unserer Mitglieder sind der Maßstab, an dem wir die Wahlprogramme der Parteien für unsere Mitglieder messen.

Wir wollen, dass es gemeinsam und für alle FAIR NACH VORNE GEHT!